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cep
ton

s la flore spontanée
Pour préserver la santé de ses habitants, soutenir la 

biodiversité et protéger nos rivières, 
la commune n’utilise plus de pesticide dans 

l’entretien de ses espaces publics. 

Les pratiques évoluent, la présence d’herbe 
en bord de trottoir ou dans l’allée n’est pas  
synonyme d’un mauvais entretien ni 
d’abandon. C’est simplement le signe d’une 
gestion différente de l’espace, où de nouvelles 
méthodes de désherbage sont appliquées.
Ces herbes ne sont ni sales, ni mauvaises, 
ni dangereuses alors changeons de regard 
et acceptons un peu de nature dans 
nos villes et villages.  
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